



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### SPECTACLE DU CLUB DE SCIENCES DE L'ÉCOLE C.-E.-POULIOT PIQUER LA CURIOSITÉ = OBJECTIF ATTEINT!

---

---

**Gaspé, le 26 mai 2017** – Le mercredi 24 mai 2017, les membres du Club de sciences de l'école C.-E.-Pouliot à Gaspé ont présenté un spectacle inusité qui a certainement piqué la curiosité des quelques 500 jeunes spectateurs qui étaient présents. En effet, Michaël Côté, Julie-Pier Bergeron, Thomas Roussy, Jimmy Langlais, Gabriel Bourdages, Xavier Duguay, Maxime Fortin et leur enseignante de sciences, madame Lyette Belval, ont travaillé fort au cours des derniers mois, afin d'offrir un spectacle visant à susciter l'intérêt pour les sciences chez les élèves de 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> 6<sup>e</sup> année du primaire et de 1<sup>re</sup> secondaire.

En tout, huit expériences ont été réalisées devant les yeux éblouis des jeunes spectateurs. Les manipulations étaient filmées et les images projetées en temps réel sur un écran géant grâce à la collaboration de Télé-Gaspé. Pour chaque expérimentation, l'auditoire devait voter pour prédire le résultat attendu et était invité à partager son hypothèse au micro. Après chaque expérience, des explications étaient fournies. Les spectateurs ont entre autres appris qu'une substance mi-liquide et mi-solide peut bloquer le coup d'un marteau, qu'un métal déformé peut



reprendre sa forme initiale au contact de l'eau chaude, que l'acétone peut détruire complètement du polystyrène et que l'on peut créer un nuage avec du dioxyde de carbone solide et de l'eau bouillante. Les multiples exclamations de surprise du public, entendues tout au cours des différentes démonstrations, prouvent que l'objectif principal du spectacle a été atteint.

« La plus belle récompense de cette grande aventure scientifique a été de voir et d'entendre l'émerveillement du public. Nous croyons avoir semé en eux le goût de la découverte et de l'exploration scientifique. Je crois que le Club de sciences a totalement partagé sa passion et que les membres seront à la hausse l'an prochain! », mentionne madame Lyette Belval, enseignante de sciences.



Michaël Côté, Julie-Pier Bergeron, Thomas Roussy, Jimmy Langlais, Gabriel Bourdages, Xavier Duguay, Maxime Fortin et madame Lyette Belval, enseignante de sciences

- 30 -

**Crédit photo :**

Marie-Noëlle Dion

**Source :**

Commission scolaire des Chic-Chocs

**Pour information :**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912